

しんりんかんだより

‘24 第8号 (vol. 92)

年主題

「さあ、漕ぎだそう奏でよう」

月主題 3F どれにしようかな

2F 感謝しつつ

2024年11月5日発行



秋の二大イベント、運動会、秋祭りが無事終了いたしました。保護者の皆様、お忙しいところスケジュール調整してお越しください、誠にありがとうございました。

運動会は、かけっこ、ダンス、親子競技、小学生&保護者競技、リレーとバライティに富んだ競技で、最初から最後まで見応えある、エキサイティングな運動会となりました。

秋祭りはあいにくの雨模様でしたが、逆に雨で野球・サッカーが中止になって秋祭りに来られた子もいて、私としては恵みの雨かなと思いました。

例年より客足は少なかったですが、保護者の皆様がお友だちにも声を掛けてくれて、初めて親睦館に来てくださった方もおりました。更に、一組ですが、ポスティングチラシを見て来てくださったご家族もいて、たくさんの顔触れが揃った秋祭りとなりました。

二大イベント共に、在園児、卒園児、地域の皆様にお越しいただき、職員はトラブルがあっても臨機応変に対応してくれて、改めて、人の支えがあっての親睦館だと感じました。皆様、いつも親睦館を支えてください本当にありがとうございます。今後とも、親しい隣人として親睦館を支えてください。何卒、よろしくお願ひいたします。

(園長 田中 智和)